
      На состоявшемся 26 июня совещании руководства ФАНО с руководителями 
подведомственных ФАНО учреждений Уральского отделения РАН, мной был 
задан вопрос (в письменной форме) о статусе жилья, поступающего в УрО РАН 
по инвест. проектам и о Положении, на основании которого оно распределяется. 

От ФАНО получен ответ. Ниже привожу текст вопроса и копию ответа. 

 

Руководителю ФАНО  Котюкову М.М.: 

В четвертом квартале  ожидается поступление в УрО РАН жилья, построенного 
по инвест. проектам. Насколько я знаю, распределяться оно будет через ФАНО.  
В какой форме будет предоставляться ? Как служебное, социальный найм или 
предусматриваются обе возможности? 

   Конечно, хотелось бы,  чтобы большая часть предоставлялась в виде 
социального найма, поскольку в общежитиях у нас застряло  много семей 
проживающих по 15 и более лет. Это и в интересах директорского корпуса 
(содержание служебного жилья , ремонт, плюс налоги). 

   Кроме того, Президиумом РАН и Президиумом УрО РАН были изданы 
Положения о служебном жилье, которые в настоящее время становятся не 
легитимными.  Намерено ли ФАНО (и когда) утвердить Положение о служебном 
жилье в учреждениях, подведомственных ФАНО?  

 

 

Председатель территориальной организации профсоюза  

работников РАН (Уральское отделение), 

кандидат  физ.-мат. наук                                                 /Дерягин А.И./  

 

 

 

 

 

 



 


